

青少年のための科学の祭典 2014 新潟県大会 「紫外線について学ぼう！」

会場：アオーレ長岡

日時：平成27年2月7日(土) 10:00~17:00

8日(日) 10:00~16:00

主催：青少年のための科学の祭典新潟大会実行委員会

参加者数：14,109名（ブース参加者数：718名）

対象者：小・中学生、一般

技術職員：18名

テーマ：紫外線について学ぼう！

～UVストラップづくり～

紫外線により色が変わるビーズでストラップをつくり、目に見えない紫外線を感じてみる。また、どんなところに紫外線が利用されているか実物を見ながら紫外線の特徴について学びました。



このビーズの色が紫外線で変わるんだよ。



紫外線はこんなところにも利用されているよ。
へえー そうなんだー。



大勢の人を前にスタッフの説明にも熱が入ります。



「新潟県伝統的工芸品展」も同時併設開催され会場は熱気にあふれていました。

毎年行われる「青少年のための科学の祭典 新潟県大会」。「新潟県伝統的工芸品展」も同時併設開催され、昨年以上に多くの人々が来場されました。技術支援センターのブースも子ども達から大人まで多くの人に参画いただき紫外線の特徴をより身近に感じてもらうことができました。

